

松本・上田直通バス宣伝事業

福岡営業

1月10日からNHK大河ドラマ「真田丸」の放映が始まりましたが、これを誘客の好機と捉えて、上田市と連携して両市を結ぶ定期観光バス路線が新設されました。

当協会では、1月12日、FDAの就航先である福岡の旅行エージェント8社に、松本～上田直行バスの周知の営業活動を行いました。すでに、FDAを利用した、松本、上田地域へのツアーを造成している旅行社もあり、今後も新たな需要の掘り起こしを図っていきます。尚、4月以降の運行も計画されています。



りのご当地鍋でからだを温めていただきました。



～コンベンション誘致事業～

日本分類学会連合公開シンポジウムでPR

1月9日に東京上野の国立科学博物館で開催された「第15回日本分類学会連合公開シンポジウム」において会議の開催地として松本をPRしました。日本分類学会連合は生物の分類に関わる学会の連合組織で昆虫学会、魚類学会など25の学会により構成されています。今回のPRは松本など地方都市7都市が合同出展したもので、理事会、総会とシンポジウムの会場に各都市が施設やサービスを紹介した資料を展示したほか、各都市の資料を詰め合わせたバッグを参加者に配付しました。また、懇親会会場に地酒コーナーを設置して情報交換をおこないました。

第74期将棋名人戦 第2局松本開催へ

一昨年から、将棋名人戦開催地の公募に立候補していましたが、開催地と対局場が朝日新聞社、毎日新聞社、日本将棋連盟で構成される名人戦実行委員会により決定されました。

「第74期将棋名人戦7番勝負」第2局が松本市での開催となりました。松本市での開催は初めてで、4月22日(金)、23日(土)、ホテルブエナビスタが会場となります。受け入れのために地元の実行委員会を組織し、関連イベント等も計画しています。

第1局は東京都文京区の「ホテル椿山荘東京」で、4月5日、6日に行われます。

北陸新幹線延伸広域観光事業

モニターツアーを企画

当協会では、市からの委託を受けて、北陸新幹線延伸広域観光事業として「古都・三都物語 金沢・高山・松本の旅」4日間のツアーを企画し、募集(30名)を開始しました。北陸新幹線を利用して、金沢を訪れる旅行者を対象に、「金沢一高山一松本」の広域観光ルートの定着を目的に、ルートの存在、沿線の魅力等を全国に発信するものです。参加者にはアンケートを実施し、その結果をもとに、首都圏の旅行エージェント等にルート商品の造成をお願いしていく予定です。

誘客関連事業

「信州・松本鍋まつり」に出展

1月23日(土)、24日(日)の両日、国宝松本城氷彫フェスティバルが開催されましたが、会場内で「信州・松本鍋まつり」が今年も同時開催され、当協会もブース出展しました。オールナイト営業をおこない、「蟹汁うどん」を提供しましたが、24日午前中には完売しました。寒い中、来場者には鍋まつ

～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組んでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は
一般社団法人 松本観光コンベンション協会
 〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1階
 TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中。

アドレスは<http://www.matsumoto-tca.or.jp/>